

Les pertes de l'industrie pétrolière syrienne s'élèvent à 58 milliards de dollars



La Havane, 3 déc. (RHC)-. Suleiman Al-Abbas, ministre syrien du pétrole et des ressources minérales, a annoncé que les pertes causées par les attaques terroristes à l'industrie pétrolière de la Syrie s'élèvent à 58 milliards de dollars.

Le trafic illégal de pétrole auquel se livrent les bandes de l'organisation terroriste État islamique est une des principales causes des pertes de l'industrie syrienne. L'EI contrôle plusieurs gisements de pétrole dans le Centre et dans l'Est de la Syrie.

Au cours d'une session du parlement, le ministre syrien du pétrole a expliqué en détails la crise énergétique que traverse le pays et ses conséquences sur les services publics. De longues coupures de courant électrique ont lieu dans plusieurs provinces de la Syrie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/77689-les-pertes-de-lindustrie-petroliere-syrienne-selevent-a-58-milliards-de-dollars>



Radio Habana Cuba